
湘南台の活性化

について　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　図1

このグラフから分かるように利用

者はそこまで少なくないはずなの

になぜ商店街が弱体化している

のか？

理由は3つある
1つ目は商店街から郊外への
出店だ。

これは車が普及して遠いところに

行ける用になったからだ。



２つ目はスーパーマーケットやコ

ンビニなどの色んなジャンルがあ

り、また駅や住宅街の近くにあっ

てわざわざ商店街にいかなくても

必要なものが買えるの

も理由の一つである。

３つ目の最大の理由は上のグラ

フ

　　　　　　　　　　　図2

の通りそもそも湘南台にすでいる

ひとが65歳以上の人が多く、少子
高齢化が進んでいていくら改善し

ても後継ぎがいないことだ。しかし

悪い事ばかりではない。商店街が



スタンプラリーなどのイベントで盛

り上げているからだとしても課題

のほうが多くなっていて

課題なくすためにはどうすればい

いだろうか？　

※引用先 図1､図2
“湘南台の皆さんの声” - 藤沢市
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